

La vie en vrac... à l'épicerie

SAINTE-GENEVIÈVE Acheter en vrac en adaptant sa consommation, sans gâchis, c'est maintenant possible grâce à la nouvelle épicerie qui a ouvert ses portes il y a un peu plus d'un mois.

Dépensez moins, jetez moins, consommez mieux... toute une philosophie, dans l'air du temps qui vient de devenir réalité à

Sainte-Geneviève grâce à l'ouverture de la boutique « la ligne de vie » l'épicerie vrac « presque zéro déchets » depuis le 23 octobre, au 121 de la rue nationale.

Leila Pottier, gérante, a pour ambition de faire de son épicerie un lieu de convivialité et de partage en proposant des produits tournant autour du développement durable. L'idée est de démontrer que les pratiques zéro déchet sont accessibles à tous, ne sont pas plus chères et ne font pas perdre en qualité de vie, bien au contraire ! Elle s'adresse à un public soucieux des questions environnementales et à la recherche du bien-manger et du bien-vivre. Fini l'énorme choix de packagings séducteurs et l'emballage qu'on jette illico en arrivant à la maison. Permettre aux gens de ne payer que ce qu'ils consomment c'est le principe de base ici, dans ce petit commerce d'alimentation en vrac situé au rond-point avant le centre commercial « Super U ». Ici on respecte les valeurs comme la

Marché de Noël de Noailles

La municipalité propose son marché de Noël, dimanche 9 décembre prochain avec une quarantaine d'exposants. Les plus jeunes pourront profiter d'une rencontre privilégiée avec le Père-Noël ! de 10h à 18h.

Conseil à Noailles

Le prochain conseil municipal aura lieu, mardi 11 décembre à 20h30 Salle du conseil municipal, à l'Hôtel de Ville.



La vie en Vrac permet de consommer à sa main sans gâcher.

qualité et la fraîcheur des produits, on favorise les produits locaux, bio et commerce équitable si possible. Ce samedi 1^{er} décembre, ce sont Madame la maire et deux de ses adjoints ainsi que M. Alexis Mancel qui sont venus admirer la boutique à l'aspect très convivial, très joliment décorée et même se laisser tenter par quelques produits très appétissants. La gamme comporte, entre autres,

des produits d'épicerie (sel, épices, poivre, huile, vinaigre, thé, pâtes, riz, du sucre, du miel, des épices légumes secs, fruits secs, céréales, confiserie, thé, café, biscuits, vins...) et des produits d'entretien, shampoings, dentifrice, le savon, mais aussi des chocolats et des douceurs (le tout en vrac !) provenant de producteurs locaux si possible afin de favoriser les circuits courts. Avec un accueil aimable et souriant

et des conseils pour choisir au mieux les produits, on est loin de l'image d'un lieu pour bobos écolos. « Dans un magasin classique, on paye le contenu mais aussi le contenant. Ici, ce n'est pas le cas. On ne paie que le produit, pas le sachet. Pas besoin d'être un adepte de l'écologie à tout crin pour venir. Il suffit de vouloir ne plus gaspiller et de faire des économies, tout simplement. »

Les seniors ont fêté Noël



NOAILLES

C'est dans la grande salle du complexe de Parisis-Fontaine décorée que Benoît Biberon et la municipalité avaient convié les seniors de la commune à venir partager un moment festif. Ils étaient plus de 170 à avoir répondu à l'invitation, pour venir passer un après-midi gastronomique et musical en compagnie de Myriam et Sylvain. Edouard Courtial, sénateur, et Alain Letellier vice-président départemental sont également venus saluer l'assistance. Le conseiller régional Alexis Mancel avait pour sa part apporté un bouquet destiné à la doyenne de l'assemblée : Paulette Bourguignon, 87 ans. Dans son allocution, Mr Biberon a tenu

La doyenne, Paulette, 87 ans, a été gâtée par Alexis Mancel qui lui a remis un bouquet. à marquer l'actualité en exprimant sa colère - en stipulant savoir que ce n'était ni le jour ni le moment idéal - et le fait qu'il ait été extrêmement choqué par les images des exactions et des troubles commis lors des récentes manifestations à Paris. « Je trouve cela écoeurant, dommage, et totalement stupide. Mes pensées vont aux forces de l'ordre qui assurent notre sécurité au quotidien et qui sont loin d'avoir démérité. Si la colère est légitime, il va falloir réfléchir à l'expression de cette colère et à la manière d'exprimer constructivement cette colère ».



Méga loto : 270 personnes répondent présents

BERTHECOURT

Le comité des fêtes de Ponchon a procédé à son loto de Noël, samedi 1^{er} décembre, dans la salle des fêtes de Berthecourt car la salle de Ponchon était trop exiguë pour accueillir tous les participants. Venus très nombreux

(270 personnes), ils ont pu profiter de l'opportunité de gagner de très jolis lots avec des bons d'achats de 20 à 400 euros, tirage spécial avec un bon de 600€ et un voyage « Auchan » d'une valeur de 1000€... ! Et ce dans un ambiance très compétitive et festive !